

Atteignez de nouveaux sommets et profitez d'un monde de changements!



Le monde des affaires d'aujourd'hui est marqué d'un dynamisme inégalé. Pour en profiter, les entreprises doivent optimiser leur adaptabilité et leur flexibilité. **Microsoft Dynamics 365 Business Central** (MD365 BC) est l'outil technologique par excellence de planification pour les gestionnaires de petites et moyennes entreprises.

MD 365 BC est un système de gestion intégrée qui connectera vos systèmes pour les réunir sur une seule et même plateforme. Vos **processus d'affaires seront ainsi unifiés** et vous profiterez d'une **coopération accrue entre tous vos départements. Prenez de meilleures décisions** d'affaires grâce à une vue d'ensemble sur votre entreprise. Avec des tableaux de bords et des KPI mis-à-jour en temps réel, gagnez en réactivité et en contrôle.

Avec MD365 BC, vous pourrez :

- **Améliorer votre visibilité financière** et augmenter la précision de vos prévisions.
- **Optimiser votre chaîne d'approvisionnement** grâce à une vue intégrée de vos opérations, achats, fabrication, stocks et entrepôts.
- **Améliorez votre service** à l'aide d'une vue connectée de vos clients et des opérations de service.
- **Finaliser vos projets à temps** grâce à des indicateurs en temps réel.
- **Accélérer vos processus de ventes** et assurez le suivi de toutes vos interactions clients.

Et plus encore!

Partenaire de votre ascension

L'équipe Era a complété des centaines d'implantation MD 365 BC à travers le monde.

La clé de réussite des entreprises est non seulement dans l'implantation du système qui leur convient, mais aussi dans le service d'accompagnement personnalisé, qui fait partie intégrante de notre approche. En agissant en tant que partenaire, nous considérons votre projet comme le nôtre en mettant en avant la collaboration et la synergie.

Profitez maintenant d'une évaluation de vos besoins d'affaires tout à fait gratuitement et **atteignez de nouveaux sommets!**



Gagnez en efficacité!

Reach new heights

and enjoy a world of changes!



"Today's business world is characterized by unparalleled dynamism. To thrive in it, companies must optimize their adaptability and flexibility. **Microsoft Dynamics 365 Business Central (MD365 BC)** is the ultimate technological planning tool for small and medium-sized business managers.

MD 365 BC is an integrated management system that connects your systems, bringing them together on a single platform. **Unifying your business processes** leads to increased **collaboration across all departments. Make better business decisions** with an overview of your company. With real-time updated dashboards and KPIs, gain responsiveness and control.

With MD365 BC, you will be able to:

- **Improve your financial visibility** and enhance the accuracy of your forecasts.
- **Optimize your supply chain** with an integrated view of your operations, purchases, manufacturing, stocks, and warehouses.
- **Enhance your service** with a connected view of your customers and service operations.
- **Finish your tasks on time** with real-time indicators.
- **Accelerate your sales processes** and track all customer interactions.

And much more!

Your Partner in Your Ascension

The Era team has completed hundreds of MD 365 BC implementations worldwide.

The key to the success of businesses lies not only in implementing the system that suits them but also in the personalized support service, which is an integral part of our approach. By acting as a partner, we consider your project as our own, emphasizing collaboration and synergy.

Take advantage now of a completely free assessment of your business needs and **reach new heights!**



Reach new heights!